

PlantaDoce.

Público

Las elecciones multiplican por diez la licitación sanitaria en mayo

En el quinto mes del año, las administraciones públicas destinaron 87,9 millones de euros a la construcción de nuevos equipamientos en salud, según los últimos datos de la Asociación de Empresas Constructoras y Concesionarias de Infraestructuras (Seopan).

PlantaDoce
28 jun 2019 - 14:30



La celebración de las elecciones dispara la licitación sanitaria en España. En mayo, mes en el que tuvieron lugar los comicios municipales, europeos y algunos autonómicos, la inversión por parte de las administraciones públicas en las construcciones de equipamientos de salud alcanzó 87,9 millones de euros. Esta cifra multiplica por diez los valores registrados en el quinto mes de 2018, según los últimos datos de la Asociación de Empresas Constructoras y Concesionarias de Infraestructuras (Seopan).

Tras el aumento registrado en mayo, la licitación sanitaria vuelve a recuperar los niveles de inversión de 2018. **Durante los cinco primeros meses del presente ejercicio, el desembolso por parte de los distintos organismos públicos en infraestructuras de salud ha alcanzado 361,9 millones de euros**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/las-elecciones-multiplican-por-diez-la-licitacion-sanitaria-en-mayo>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

, un 4,4% más respecto al mismo periodo de año anterior.

La evolución de la licitación en el conjunto del Estado español también ha registrado fuertes variaciones, impulsado también por las elecciones y la construcción de líneas de Alta Velocidad (AVE). **Únicamente en mayo, la inversión de la Administración pública en infraestructuras fue de 1.871,8 millones de euros**, multiplicando casi por tres la cifras del mismo mes del año anterior.

En el acumulado de 2019, **el Estado ha invertido más de 8.600 millones de euros en licitación pública**. La Administración local ha destinado 3.176,5 millones de euros a esta partida, mientras que el Gobierno central ha realizado un desembolso de 2.848,2 millones de euros. Por otra parte, las comunidades autónomas han invertido 2.582,8 millones de euros en licitación pública.